

Entrevista / Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

"Me invitaron para que le diera la bienvenida, como la suelo dar a todos los personajes importantes que van a la Cámara de Diputados y le reiteré la posición oficial que ha expresado el embajador De La Fuente, que es nuestro embajador permanente en la ONU, en el sentido de rechazar absolutamente la invasión rusa sobre Ucrania y de condenar, con mucha claridad, el genocidio. Esa es la posición oficial de México expresada en Naciones Unidas. Lo que hice fue buscar los comunicados, las reseñas de esas posiciones que, además, son oficiales y a partir de ellas, transcribí mi discurso de bienvenida y fue lo que generó incomodidad en algunos grupos de legisladores".

https://drive.google.com/file/d/10eIVM8vMPVV-HD4BzTbgJT9DNkmgN4oe/view